



Im Namen des Landtages Mecklenburg-Vorpommern
verleihe ich den

Umweltpreises 2016/2017

zum Gedenken an Ernst Boll

an das

Netzwerk „Bienenstraße“, Kobrow II

für das Projekt

,Erlebnisreich Bienenstraße“,

das in kurzer Zeit eine beeindruckende Zahl von Partnern mit dem Ziel mobilisiert hat, ein aus den zahlreichen Stationen der „Bienenstraße“ bestehendes umfassendes touristisches Konzept zu entwickeln und umzusetzen, das in mustergültiger Weise Initiativen von Einzelpersonen, Vereinen und Unternehmen aus den Bereichen Regionalvermarktung, Tourismus, Umweltbildung sowie nachhaltige Landnutzung verbindet.

Sylvia Bröderse

Schwerin, 8. November 2017

Die Präsidentin
des Landtages Mecklenburg-Vorpommern